

Kachan



Etant la deuxième ville importante de la province d'Isfahan, Kachan se trouve à 215 km au sud de Téhéran. Il serait dommage de quitter l'Iran sans visiter cette ville. Kachan est fière d'avoir été difiée en aval de l'un des berceaux de la civilisation humaine, étant située près des fameuse collines préhistoriques de Sialk (5 e millénaire au 8 e siècle av. J.-C.). Les objets découverts à cet endroit sont exposés dans le musée National à Téhéran.



Kachan connut l'apogée de sa prospérité sous les Safavides (1501-1722). Réputée pour la qualité de ses céramiques et de ses carreaux de faïence vernissée, Kachan était également un centre important de tissage de tapis et de textile jusqu'au 18 e siècle. Kachan abrite un des plus beaux jardins à la mode persane qu'on puisse voir. Les demeures traditionnelles de Kachan sont à demi enfouies dans le sol pour échapper à la chaleur du désert.



A mi-avril mi-mai, prenez le temps de découvrir le village de Qamsar (à 30 km de Kachan), centre de production d'eau de rose. C'est un joli bourg de montagne étiré dans un vallon cultivé en vergers et en roseraies. A l'époque de la floraison, on perçoit le parfum des roses bien avant de découvrir l'agglomération. Les champs de roses parfumées offrent une atmosphère enivrante. Le village voisin d'Abyaneh est à 77 km de Kachan. Ce qui est surprenant à Abyaneh, c'est que les habitants n'ont pas quitté leur tenue traditionnelle.

Les sites incontournables :

- **Le jardin Fin**
- **Le mausolée de Chazdeh Ibrahim**
- **Les collines de Sialk**
- **La mosquée et la madresseh de Agha Bozorg**
- **La maison de Amériha**
- **La maison de Tabatabaï**

- La maison de Abbassian

- Le complexe du Bazar (caravansérails, hammam, teintureries, mosquées, moulin, madresseh)

Les sites secondaires :

- La maison de Boroudjerdi

- Les murailles de Khachan

- Le hammam de Soltan Mir Ahmad